



## Korps Zürich-Oberland: Aufnahme neuer Mitglieder



© Daniel Matter / Lizenzfrei

### **Das Korps Zürich-Oberland konnte im September 14 neue Mitglieder willkommen heissen.**

Ganz nach unserer Vision: «Wir sind eine Rettungsstation und kein Clubhaus» durften wir uns auch in den letzten Wochen am pulsierenden Leben in unserer Rettungsstation (Korps) erfreuen. Das Ziel unserer Station ist es, Leute zu retten und dann auszubilden.

Am Sonntag, 18. September wurde unsere Rettungsstation mit neuem Personal gestärkt. Carina Joy Frieden wurde Rekrutin unseres Korps und 13 Personen konnten wir in den engeren Freundeskreis aufnehmen (siehe Bild).

Wie so oft sind die meisten dieser neuen Mitglieder durch unsere Seelsorgearbeit, durch die Schule für Befreiungsdienst und geistliche Kampfführung oder durch unsere Glaubensgrundkurse zu unserer Korpsfamilie gestossen.

Durch unsere verschiedenen Schulungsangebote zur Thematik «Jüngerschaft» werden diese neuen Mitglieder nun geschult oder sind bereits in einer solchen Schulung.

Wir danken unserem grossen Retter, Jesus Christus, für den Segen, den wir in seiner Rettungsstation erleben dürfen!

### **Autor**

Major Beat Schulthess, Korpsoffizier Zürich-Oberland

### **Publiziert am**

18.10.2022